

## Vereinsausflug am 15.09.2013

Noch wenige freie Plätze gibt es für unseren Vereinsausflug 2013....naja so schlimm ist es zwar noch nicht, denn es können immer noch Nachmeldungen erfolgen, doch am Sonntag geht's auch schon los. Wer nun noch kurzfristig aufspringen möchte, der sei hiermit herzlich eingeladen. Das Tagesprogramm sieht neben einer Rundfahrt auf dem Rhein (ja wir fahren auf einem Boot) noch den Besuch des Bauernmarktes in Speyer vor. Nachdem wir hier ausgiebig gebummelt, gegessen oder einfach nur pausiert haben geht es für das Abschlussessen zum 1. MBC. Dort werden wir auf dem Clus Schiff, wie das schwimmende Restaurant auch genannt wird, dinieren.

Die Kosten belaufen sich auf 10€; je Person für die Rundfahrt. Anmeldungen sind telefonisch bei Günter Oßfeld oder unter Vorstand@rw-ubstadt.de möglich. Die Abfahrt mit den Autos ist um 10:30 in Weiher an der Kegelbahn. Ich freue mich auf euer zahlreiches Erscheinen. Bis dann.